

16. Juni 2018

"Schüler machen ihr Hobby zum Oberstufenfach"

"Der neu gegründete „Vokalpraktische Kurs“ der Gesamtschule Aspe lädt zu einem musikalischen Abend ein. Die Jugendlichen singen Chorsätze und Chart-Hits und werden dafür benotet"

Die

Lippische Landeszeitung

hat am 16.06.2018 einen Artikel über den "Vokalpraktischen Kurs" (Oberstufenchor) unserer Oberstufe veröffentlicht.

[Artikel LZ \(Oberstufenchor.pdf\)](#)

Schüler machen ihr Hobby zum Oberstufenfach

Engagement: Der neu gegründete „Vokalpraktische Kurs“ der Gesamtschule Aspe lädt zu einem musikalischen Abend ein. Die Jugendlichen singen Chorsätze und Chart-Hits und werden dafür benotet

Bad Salzenfurt/Wert-Aspe (ab). Vor etwa einem Jahr stand für eine Gruppe von Oberstufenschülern der Gesamtschule Aspe fest: Sie möchten einen Chor gründen. Schulleiterin Christiane Hülke stimmte zu. Inzwischen ist aus dem Projekt ein zweitägiger Oberstufenkurs geworden, dessen Leistungen sogar in das Abitur eingehen können.

„Diese Entwicklung ist dem besonderen Engagement und der Beharrlichkeit der Schüler geschuldet“, heißt es in einer Pressemitteilung der Schule. Schließlich hatten sich die musikbegeisterten Schüler bereits zuvor in ihrer Freizeit einmal pro Woche mit ihrer Musik-

lehrerin Yvonne Frick getroffen, um gemeinsam ihrem Hobby nachzugehen. Der neu gegründete „Vokalpraktische Kurs“ hat nun – nach einer halben Arbeit – einen musikalischen Abend für Eltern, Freunde und Lehrer im Pädagogischen Zentrum der Schule gestaltet.

Die Oberstufenschüler waren besonders aufgeregt, schließlich sollte der Auftritt in die Bewertung des Unterrichts für das Schulfach mit einfließen. „Dabei musste sich nur der Chor an sich harmonisieren, sondern auch jeder Schüler eine soloistische Probe seines gesungenen Könnens geben“, heißt es. Und diese Ge-

sangproben hatten es durchsichtlich Bewusstseins: Die neu selbst geschriebene Chorsätze sowie Pop- und Rap-Titel dargeboten. Auch Klassiker von Albo oder moderne Chart-Hits machten das vielseitige Programm aus, das viel Applaus und lautstarke Unterstützung durch die Fans im Publikum bekam, wie es heißt.

Damit hatte sich letztlich auch die harte Probearbeit gelohnt: Die 17- bis 18-jährigen Schüler hatten unter anderem einen mehrtägigen Aufenthalt im Sauerland genutzt, um ihre Stimmen optimal aufeinander abzustimmen. So erklangen schließlich Titel wie „Uptown Girl“, „Hall of Fame“ oder

„Hashtag“, aber auch Dauerbrenner wie „It's Raining Men“. Das Mitsingen und -singen der Zuhörer verstärkte das eine

oder andere Mal den Refrain“, heißt es. Und den Schülern waren wiederholte Zugabe-Rufe gewiss.



Beim Auftritt: Der „Vokalpraktische Kurs“ der Gesamtschule Aspe singt selbst geschriebene Chorsätze und Klassiker. Foto: www.schule.aspe.de

